

こんにちは。この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。
ございます。

関東地方も梅雨入りし、雨の降る日が増えました。気温も蒸し暑かったり、肌寒かったりと体調管理に気を遣う季節です。

6月に入り、本校では5日(月)に中間テストが行われました。1年生にとっては中学校での初めての定期テストでした。学習計画の立て方の説明を担当から聞き、周りの仲間と情報交換をしながらテスト攻略に向けて準備する姿がありました。こうしてまた、中学生らしい考え方や行動が身に付いていくのだろうと感じました。点数に一喜一憂するのではなく、普段勉強したことを忘れずしっかりと身に付けるためにはどうしたらよいのか、自分なりの勉強法を探ってみつけることも人生の勉強になります。1年生に限らず、吹中生全員が前向きで貪欲に学習に向かってほしいです。

また、15日(木)から3日間、学校総合体育大会班大会が行われます。運動部に所属する3年生にとっては最後の大会となります。コロナ禍を経てようやくマスクなしで思う存分プレーできることに喜びを感じつつ、これまでの努力の積み重ねを遺憾なく発揮してほしいと願うばかりです。試合ですから勝敗が付きます。勝っても負けても学ぶことがたくさんあります。この経験も中学校での大切な学びの一つです。これまで支えてくれた人たちへの感謝の気持ちも忘れずに、全力で試合に臨んでほしいです。そんな吹中生の姿を応援しに各会場をまわります。

今後も、教室を中心とした学習、生徒会活動や部活動での経験など、吹上中学校での様々な活動を通して「自らの力で未来を拓く」吹中生を、家庭や地域の皆様とともに育てていきたいと考えます。今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。